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・専決処分の承認について (渡嘉敷村税条例の一部を改正する条例 )

・専決処分の承認について (渡嘉敷村国民健康保険税条例の一部を改正する

条例について)

・令和3年度渡嘉敷村一般会計繰越明許費繰越計算書の報告について

,渡嘉敷村後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する条例について

。渡嘉敷村船舶運航事業条例について

・令和 4年度渡嘉敷村一般会計補正予算 (第 1号 )について

・令和 4年度渡嘉敷村航路事業特別会計補正予算 (第 1号)について

・令和 4年度渡嘉敷村国民健康保 [父特別会計補正予算 (第 1号 )について

。令和 4年度渡嘉敷村簡易水道事業特別会計補正予算 (第 1号)について

・令和 4年度渡嘉敷村下水道事業特別会計補正予算 (第 1号)について

0 6月 16日 (木 )、 6月 18日 (土 )、 6月 19日 (日 )は休会。

※ なお、会期中であっても本定例会に付議された事件がすべて終了された場合は、
会議規則第 7条の規定により閉会となります。



渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 しま す 。

令 和 4年 6月 7日
受領

渡嘉敷村議会議員  新垣 一史   印

(注)1

2

質問の要旨は、具体的に記載すること。

質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

答弁者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

① 5月 16日 にHPにて発表されたとかしきまつり開催見合わせについて、

見合わせ決定までの経緯を伺 う。

②今後開催するかの検討はどの様な形で行い、いつ頃決定するのか伺う。

とかしきまつ りについ

て
村長

関係課長

①現在漁協前と避難港に集積されている軽石だが、今後どのように処理す

る予定か対策を伺 う。
村長

関係課長
集積 されている軽石に
ついて

①産業バースのヤードから大雨が降ると土砂が海に流れ出ている。今後どの

ような対策を行 うか伺 う。

②産業バース含め周辺の整備も県にお願いしていくと3月 定例議会の答弁で

であったが進捗状況を伺 う。

村長
関係課長

港湾整備について

① 6月 1日 に浄水施設の不具合で節水の呼びかけ、断水があつたが、その原

因と復旧までの対応、今後の対策について伺 う。
村長

関係課長
上水施設について

①以前から質問に上がっているが、遊休農地対策の現状を伺う。 村長
関係課長遊休農地について

①団体客対応の為フェリーの時間変更があるが、増便で対応出来ないのかと

の声を住民から聞いている。見解を伺 う。
村長

関係課長

団体客に伴 うフェ リー

の運航時間変更につい

て

※〆切り6月 7日  午後3時



令 和 4年 6月 2日
受領

渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 し ま す 。

渡嘉敷村議会議員   宮 平 鉄 哉  印

(注)1

2

質問の要旨は、具体的に記載すること。

質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員 とする。

答弁者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

1.軽石の除去作業 ① 前々から何回か軽石の除去をやつていましたが、また 村長

について ビーチに軽石が大分寄っているみたいです。

シーズン前ですので、皆で綺麗なビーチにして観光客

を迎えたいですね。

村長2.バーベ キュー釜 ① 3月 の定例議会の質問でトイレ内に置いてある、

の移動について バーベーキュー釜を他の小屋に移動する約束をしたのに

未だにやっていません。

管理している会社に伝わつているんですか。

① 日帰り海水浴などで島に来た観光客がバスの出発まで 村長3.旅行村管理棟の

前の日陰について の間、待つている場所が無い。

テン トでも張れないか。

村長4.道路の整地と ① 役場前から渡嘉敷小中学校前までの一方通行の道路の

管理について 一部分の事で、現在は地主も変わった話が聞こえますが

その事について地主と交渉する必要が有ると思います。

※〆切 り6月 7日  午後3時



令 和 4年 6月 6日

受領

一 般 質 問 通 告 書

渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

次 の とお り通 告 しま す 。

質問の要旨は、具体的に記載すること。

質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

渡嘉敷村議会議員   座間味 満  印

(注)1

2

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

1.ク リーンセンター ① 処分について、何も進捗状況はないですが、このままで 村長

のスクランプ及び電 いいのか、執行部の考えをお伺い します。 課長

化品の処分について (前回の議会でも質問)

2.職員住宅の工事 ① 繰越事業で職員住宅を3月 に着手するといつた現場はどう 村長

建設について なったか伺います。

② 補正予算で360万 円の職員住宅の請負金額が計上されています 村長

が現場はどこなのか伺います。

③ 民家を借りている土地については、これからどうするのか 村長

伺います。

3.区長の事務所の ① 区長の事務所を集出荷場か農産物加工施設に置くということ 村長

件について については、どうなったか伺います。

① 一艇が壊れているそうですが、このままでいいのか。 村長4.爬龍船の管理に

ついて 例えば、建物の中で管理するとか、村長の見解を伺います。

※〆切 り6月 7日  午後3日寺



令 和  4年 6月 7日
受領

渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 しま す 。

渡嘉敷村議会議員  首 山 清 彦  印

(注)1

2

質問の要旨は、具体的に記載すること。

質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

教育行政について 1.子供たちの部活動の現状について 教育長

教職員の働 き方改革、コロナ過等、様々な要因があるが、現在、週一度の 教育課長

放課後の時間 しかない。現状のままでは子供たちの技術力、体力の向上は

望めない。そこで以下伺 う。

①現状の課題と今後の対策について

②休日の屋内運動場利用時の使用量の免除について

2.小 中学校のエアコン整備の現状について

算数、技術、家庭科、3教室のエアコン整備について昨年9月 定例会で要望

しました。答弁では「使用頻度や維持管理費等も含めて学校と協議をして

行いたい。」と答弁 している。進捗状況を伺 う。

保育行政について 待機児童解消・保育所業務など一部見直し等の請願書が村母子推進委員 村長

から6月 3日 に村長、議会議長宛てに提出され、村長は直接、請願書を受け 副村長

とつている。そこで以下伺 う。 民生課長

①現状の課題と今後の対応について伺う。

②有資格者の村外からの採用の際に支給される支度金50万円について

このニカ月で保育士が 1名 退職され、今月いつぱいで1名 が退職予定と

なつている。支給条件を整備 しなければこの支度金は無駄になつてしまう。

見解と今後の対策を伺 う。

村長の政治姿勢について 1.西銘恒二郎沖縄担当大臣への要望について 村 長

2.村長選挙出馬について

※〆切 り6月 7日  午後3時



渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 し ま す 。

注)1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2.質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

令 和 4年 5月 80日
受領

渡嘉敷村議会議員   典那嶺 雅晴  印

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

1.県道路の整備と ① 県道の整備があまりにも悪すぎる。 村長

管理について ② 港から役場へ行く最初の交差点、旧待合所前の港湾

道路と学校校門前の県道から下つた交差点に優先路を

示す標識等もなく、大きな事故につながりかねない。

対策が必要であると思う。 (管轄外かも)

2.コ ロナ対策に ① 60歳以上の4回 目の接種予定はありますか? 村長

ついて

3.軽石対策に ① 村民から台風が来るのを待つているのかとの声があり 村長

つ いて 今すぐに何だかの対応が求められる。

台風が来たら大変なことになりますよ。

4.施政方針に ① コロナ過でも出来るイベントを検討して行きたいと 村長

つ いて 考えているようだけど結論は出たのか。

② ファミリーサポート事業を立ち上げたのは良いけど、

村独自の事業はありますか。

③ 介護サービスで高齢者を支えるために、職員の研修を

開催 し職員の養成に取組むとあるけど、何時ごろから

予定しているのか。

④ 生活環境の整備について、合併処理浄化槽の設置が

進んでいるとの事だけど何%に値するのか。

また、老朽化や未整備の浄化槽設置事業の導入をどの

ように推進するのか。 (国庫補助及び個人負担割合等)

※〆切り6月 7日  午後3時



質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

⑥ 住宅整備を木造で職員住宅の建築に取り組むようだけど、公催

住宅はどのようになるのか、公営住宅も木造で取 り組んで行く

つもりですか。

⑦ 防災対策を見直すといつてますけど、地域防災見直の計画

どのように何を見直すのか。

(注)1

2

質問の要旨は、具体的に記載すること。

質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆ヒブJり 6月 7日  午後3時



令 和 4年 6月 7日
受領

渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 し ま す 。

注)1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2,質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

渡嘉敷村議会議員  国 吉 栄 治  印

※〆切 り6月 7日  午後3時

(

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

船舶課について ○現状7月 、8月 の運航について、高速船を一 日2便での運航予定となって 村長

おり、13時便の予約が取れない状況となつてお りますが、まずはその様な

対応を取った理由を教えて下さい。

○現状も厳 しい運営が続きそ うですが、今後の対応策を伺 う。

○以前伺つた際にキャンセル料の回収はできていないと聞きましたが、

その後改善策は見つかりましたか ?

○上記対応されていないのであれば、再度事前カー ド決済を導入することを

提言 しますが、どの様に考えているか伺 う。

幼稚園の給食について 課長も変わりましたが、その後の進捗状況について伺 う。 教育長

村道阿波連線について 今回は稀にみる雨梅雨が続いてお り、村の水道インフラにも影響が出たり 村長

と、今後も土砂崩れを含めた災害にも影響を及ぼす可能性がありますが、

前回も度々伺っている渡嘉敷林道出入日付近から阿波連集落への村道の

検査を含め今後対応について伺 う。



新型コロナウイルス感染症防止に係る

議会傍聴のご協力について (お願い)

新型コロナウイルス感染症防止のため、議会傍聴に

ついては、以下のことにご協力下さい。

・マスクを必ず着用 して ください (マ スクは各 自でご用意

願います。)

・当日の朝、体調がす ぐれない方は入場をお控えください。

・手洗い、アルコール消毒の徹底をお願いいたします。

(ア ルコール消毒液を配置しております。)

感染防止のため傍聴席の間隔を空けて着席 していただ く

ために、座席数より傍聴者が多い場合には傍聴をお断 りする

場合があ りますのでご理解 とご協力をお願いいたします。

(座席は先着順 とな ります。)

渡嘉敷村議会議長 玉城保弘


